

FOIL RANGE

→ Guide utilisateur

→ Accord d'Exonération de Responsabilité

En achetant et/ou en utilisant ce produit GONG, vous reconnaissez avoir lu et compris les informations contenues dans le présent manuel et vous acceptez les termes suivants. Cet accord est régi par les lois françaises, sans égard aux principes de conflit de lois, et toute réclamation liée à ce produit sera exclusivement soumise à la juridiction des tribunaux français.

- Exonération de responsabilité: Vous renoncez à toute réclamation présente ou future contre GONG SUP 1 SASU ou l'un de ses agents concernant l'utilisation de ce produit et de ses composants, dans les limites prévues par la loi. Vous acceptez de dégager GONG SUP 1 SASU de toute responsabilité pour pertes, dommages, blessures ou coûts encourus par vous-même, vos proches ou tout autre utilisateur de ce produit, quelle qu'en soit la cause, y compris, mais sans s'y limiter, la négligence ordinaire de GONG SUP1SASU, sauf en cas de négligence grave ou intentionnelle.
- Acceptation des risques : En utilisant ce produit, vous reconnaissez et acceptez tous les risques inhérents à sa pratique, incluant les blessures connues et inconnues, pouvant vous être infligées ou infligées à des tiers. Le respect des consignes de sécurité et l'utilisation du bon sens peuvent réduire ces risques
- Limitation de responsabilité : Dans la mesure permise par la loi, GONG SUP 1 limite sa responsabilité à la réparation ou au remplacement du produit défectueux, et ne pourra être tenu responsable de tout autre dommage direct ou indirect, quelle qu'en soit la cause.
- Droit applicable : Cet accord est soumis aux lois françaises. Tout litige découlant de l'utilisation ou de l'achat de ce produit sera exclusivement soumis à l'arbitrage, conformément aux règles de la Chambre de Commerce Internationale (CCI), avec l'arbitrage se déroulant à Paris, France.
- Exclusions spécifiques: GONG SUP 1 n'est pas responsable des obligations imposées par des lois locales spécifiques hors de France, qui seraient en contradiction avec les termes du présent contrat. En achetant ce produit, vous acceptez que ce contrat soit régi exclusivement par les lois françaises et ne puisse être affecté par des droits supplémentaires offerts par des législations étrangères.

→ Recommandations d'usage et de sécurité :

Pour votre sécurité, n'utilisez pas ce produit avant d'avoir lu et compris ces avertissements et instructions et surtout, respectez-les. La pratique du foil comporte des risques d'accidents importants. Une mauvaise maîtrise du foil peut engendrer des coupures, des blessures graves, voire la mort, pour vous ou autrui.

Nos foils sont conçus pour offrir des performances optimales, ce qui nécessite l'utilisation de bords de fuite fins. Ces ajustements techniques augmentent la performance hydrodynamique, mais entraînent également des risques de coupures et de blessures graves en cas de contact direct avec les bords ou les ailes du foil.

Le foil doit être pratiqué en prenant toutes les précautions d'usage en surf, kite ou wing, majorées de celles liées au foil. Rappelons que le foil est long, tranchant, et peut atteindre des vitesses élevées. Se faire percuter par un foil, ou percuter un tiers peut avoir des conséquences dramatiques. Ce ne sont pas des

Vous devez vous protéger en ne vous mettant jamais dans une situation à risque. Votre comportement détermine votre prise de risque. Sans préjudice de ce qui figure sur la notice d'utilisation de chaque produit, il est impératif d'observer quelques règles simples :

- Utilisation d'équipements de protection : Il est impératif de porter des équipements de protection appropriés, tels qu'un casque, une combinaison intégrale, une veste d'impact et des chaussons de protection, afin de réduire les risques de blessures. Les foils comportent des zones contondantes indispensables pour leur bon fonctionnement mais qui présentent un réel danger en cas de choc. Vous êtes le plus exposé à ce risque en tant que pratiquant sur l'engin. Vous devez donc vous protéger en conséquence par du matériel de protection aux normes et adéquat.
- Maniement du foil : Manipulez votre foil avec précaution, surtout hors de l'eau. Soyez encore plus
- vigilants quand vous touchez les bords sans protection adéquate.

 Transports et stockage: Lors du transport et du stockage de votre foil, assurez-vous d'utiliser des
- housses de protection pour éviter tout contact accidentel avec les parties coupantes. **Usage du leash :** Excepté pour les planches de kitefoil, équipez en toute circonstance votre planche d'un leash d'une longueur au moins égale à la longueur de la planche, ainsi que de footstraps. Ces éléments permettent de ne pas lâcher totalement la planche vers les autres utilisateurs. N'évoluez jamais à une distance inférieure à la longueur de votre leash, plus celle de la planche, plus votre dérive par rapport aux autres pratiquants, afin de maintenir une distance de sécurité suffisante en cas de chute. Vous ne devez jamais faire entrer un tiers dans ce diamètre qui constitue la zone dans laquelle votre activité présente un risque.
- Ne pratiquez que sur des spots se prêtant à l'activité (mise à l'eau sécurisée, absence de shorebreak, fonds réguliers, orientation adaptée à la direction du vent...), et non fréquentés par les pratiquants d'autres sports nautiques. Les vitesses d'un foil imposent de pratiquer seul ou entre foileurs afin d'évoluer dans un milieu où chacun anticipe en conscience les trajectoires des autres.
- Respectez scrupuleusement les règles de priorité, d'autant que l'inertie et la manœuvrabilité sont différents des supports classiques, surtout pour ceux qui débutent. La courtoisie et le sens des responsabilités doivent faire partie de votre pratique pour ne pas engendrer de comportements déviants pouvant concourir à un accident.
- Faites attention aux autres pratiquants, et de manière générale à tous usagers du plan d'eau, même s'ils ne sont pas prioritaires dans la zone où vous évoluez (ils peuvent entre autres sous-estimer votre vitesse de déplacement et votre zone de danger). Ne pratiquez jamais à proximité d'enfants ou de noninitiés à ce sport car leurs réactions pourraient être totalement imprévisibles. Votre responsabilité serait totalement engagée. GONG SUP met tout en place pour vous avertir des risques et vous expliquer le cadre de pratique que nous recommandons. Vous ne pouvez pas ignorer ces consignes car cela vous mettrait en danger, ainsi que les autres et l'image de marque de GONG SUP qui est une société responsable.
- Faites attention à la profondeur d'eau, la présence d'un appendice de plusieurs dizaines de

→ Termes de Garantie

GONG SUP 1 garantit ce produit contre tout défaut de conformité conformément aux articles L. 217-4 à L. 217-14 du Code de la consommation pour une période de 2 ans (24 mois) à compter de la livraison. Toute réclamation relative à la garantie sera régie par la législation française et soumise à la juridiction des tribunaux français.

· Définition du défaut de conformité

Un défaut de conformité est établi si

- Le produit ou l'une de ses pièces n'est pas conforme à la description fournie sur la fiche descriptive.
- Le produit ou l'une de ses pièces est impropre à l'usage auquel il est destiné
- Le produit ou l'une de ses pièces présente un défaut de fabrication, un vice de montage, ou une imperfection notable.
- La garantie ne s'applique pas dans les cas suivants :
- Vous aviez connaissance du défaut au moment de l'achat.
- Vous ne pouviez raisonnablement ignorer le défaut au moment de l'achat.
- Le défaut résulte de l'utilisation de matériaux fournis ou ajoutés par l'utilisateur.

Durée de la garantie

Tous nos produits sont garantis pour une durée de 2 ans (24 mois) à compter de la date de livraison.

· Limites de la garantie

Bien que nous prenions soin de la fabrication et du contrôle qualité, la garantie ne s'applique pas dans les cas suivants:

- Usure normale, notamment la sensibilité du foil à la corrosion galvanique
- Dommages causés par des impacts, rayures ou chocs avec des objets étrangers.

 Dommages résultant de collisions ou d'une exposition excessive aux UV, au sel, ou à l'humidité hors
- 0 Dommages causés par une utilisation ne respectant pas les recommandations de montage ou un usage différent de celui pour lequel le produit est destiné.
- Utilisation d'une aile avant (front wing) trop grande pour le fuselage aluminium.
- Utilisation du produit dans des vagues puissantes (shorebreak).
- Tout dommage causé par un entretien ou un montage inapproprié.
- Toute modification du produit par rapport à sa configuration d'origine.
- La garantie ne couvre pas l'usage professionnel (location, enseignement, compétition).

Lois applicables et juridiction

Cet accord est soumis aux lois françaises et tout litige sera soumis à la compétence exclusive des tribunaux français. Pour les ventes en dehors de l'Union Européenne, les présentes garanties et limitations de responsabilité sont soumises aux lois locales applicables du pays de vente, et les droits des consommateurs peuvent différer en fonction de la législation locale. Tout litige concernant ce produit vendu hors de France pourra être soumis à l'arbitrage conformément aux règles d'arbitrage de la Chambre de Commerce Internationale (CCI), et l'arbitrage se déroulera à Paris, en France.

Prise en charge de la garantie

Les défauts de fabrication constatés sont les seuls couverts par cette garantie. En cas de défaut, veuillez nous envoyer des photos via notre formulaire de contact pour une pré-expertise. Si nécessaire, le produit devra être retourné à vos frais à l'adresse suivante pour une expertise technique :

19. Rue Fernand Nouvion - ZA de Brais - 44600 Saint-Nazaire, France.

Si le produit est jugé défectueux, GONG SUP 1 s'engage à le remplacer ou à couvrir les frais de réparation.

- centimètres sous un engin de plage étant une donnée nouvelle pour bon nombre de pratiquants, même initiés aux sports nautiques. Les casses liées à un appui ou un choc dans le fond ne sont pas couvertes par la garantie.
- Entretenez et vérifiez votre matériel régulièrement et n'y apportez aucune modification technique autre que les produits et solutions commercialisés par GONG-GALAXY.
- Débutez en étant encadré : Il est très fortement recommandé de débuter la pratique du foil dans un environnement pédagogique adapté, au sein d'un club ou d'une école agréés, de lire tous nos articles sur le forum GONG, ceci permettant d'acquérir un niveau suffisant d'autonomie et permettant une conscience réelle des enieux de la pratique du foil.

En utilisant ce produit, vous acceptez l'ensemble des risques associés à son utilisation, y compris les blessures corporelles et les dommages matériels. La société décline toute responsabilité en cas de blessure ou d'accident résultant de l'utilisation de ce foil, qu'elle soit correcte ou incorrecte, ainsi que du non-respect des consignes de sécurité mentionnées dans ce manuel. L'utilisateur est entièrement responsable de son propre équipement et de son utilisation.

Entretien:

Démontage / Rincage / Protection

Le fuselage de votre foil est en aluminium ou en titane. La visserie des foils et les inserts des mâts carbone sont en métal. Ces éléments en métal sont naturellement susceptibles d'être exposés à un phénomène normal appelé corrosion galvanique.

Phénomène d'autant plus important en milieu salé. Le foil requiert donc un entretien rigoureux. Il est impératif de démonter intégralement et de rincer scrupuleusement son foil après chaque utilisation et de le ranger au sec dans sa housse entre chaque session.

Le non-respect de cette recommandation entraînera une usure prématurée et irréparable du foil. Si la corrosion n'apparaît pas en externe sur le fuselage, le métal peut tout de même se corroder de l'intérieur et engendrer à terme, une rupture franche. GONG SUP 1 ne saurait être responsable en cas d'accident dû à un mauvais entretien du matériel.

Pour préserver votre foil, GONG SUP 1 vous recommande d'appliquer régulièrement un lubrifiant anti corrosion galvanique dans les zones d'emboîtement et d'inserts de vis

Quant aux pièces carbone de votre foil, un entretien et une vérification de leur état réguliers sont

Réparation / Remplacement des consommables

Le carbone est un matériau noble et performant s'il est bien entretenu. Cependant il est sensible aux chocs, en particulier sur les tips et les bords de fuite. Un accroc dans le carbone peut être particulièrement blessant et nuit considérablement aux performances du foil. Consultez rapidement votre réparateur/shaper local pour remettre en état votre équipement si vous constatez qu'il est endommagé.

Assurez-vous que du sable ne puisse jamais s'introduire dans les inserts ou boîtiers avant de visser. Si du sable s'est infiltré, rincez à grande eau. Sinon cela pourrait causer des dommages irréversibles dans les

Pensez à vérifier le serrage ferme de tous les éléments du foil avant chaque utilisation.

Dès que vous constatez une dégradation de votre matériel non réparable, consultez notre catalogue en ligne de pièces détachées sur le site WWW.GONG-GALAXY.COM, et remplacez les pièces usées. Changez régulièrement vos vis.

Pour toutes informations complémentaires relatives aux caractéristiques techniques du matériel, à son utilisation, ou encore des questions sur la sécurité, nous vous invitons à visiter notre forum en ligne Le site GONG-GALAXY.COM a rédigé pour vous un condensé des règles dans la rubrique HOW TO/

RULES. Nous vous demandons de lire ces règles avec attention, ceci pour la sécurité et le plaisir de tous. Les informations contenues dans cette notice sont susceptibles de changer à tout moment, sans préavis.



FOIL RANGE

→ User guide

→ Disclaimer of Liability

By purchasing and/or using this GONG product, you acknowledge that you have read and understood the information contained in this manual and agree to the following terms. This agreement is governed by French law, without regard to conflict of law principles, and any claim related to this product will be exclusively subject to the jurisdiction of French courts.

- Liability Disclaimer: you waive any present or future claims against GONG SUP 1 SASU or any of its agents regarding the use of this product and its components, within the limits provided by law. You agree to release GONG SUP 1 SASU from any liability for losses, damages, injuries, or costs incurred by yourself, your relatives, or any other user of this product, regardless of the cause, including but not limited to the ordinary negligence of GONG SUP 1 SASU, except in cases of gross negligence or
- Acceptance of Risks: By using this product, you acknowledge and accept all inherent risks of its use, including known and unknown injuries that may occur to you or third parties. Adhering to safety guidelines and exercising common sense can reduce these risks.
- Limitation of Liability: To the extent permitted by law, GONG SUP 1 limits its liability to the repair or replacement of the defective product and shall not be liable for any other direct or indirect damages, regardless of the cause
- Applicable Law: This agreement is governed by French law. Any dispute arising from the use or purchase of this product will be exclusively submitted to arbitration in accordance with the rules of the International Chamber of Commerce (ICC), with arbitration taking place in Paris, France
- Specific Exclusions: GONG SUP 1 is not responsible for obligations imposed by specific local laws outside of France that would contradict the terms of this contract. By purchasing this product, you agree that this contract is governed exclusively by French law and cannot be affected by additional rights provided by foreign legislation.

→ Usage and Safety Recommendations

For your safety, do not use this product before you have read and understood these warnings and instructions and, above all, follow them. The practice of foiling involves significant accident risks. Poor handling of the foil can result in cuts, serious injuries, or even death, for you or others.

Our foils are designed for optimal performance, which requires the use of thin trailing edges. These technical adjustments enhance hydrodynamic performance but also pose risks of cuts and serious injuries in the event of direct contact with the edges or wings of the foil.

Foiling must be practiced with all the usual precautions for surfing, kiting, or winging, along with additional precautions specific to foiling. It is important to remember that a foil is long, sharp, and can reach high speeds. Being hit by a foil or hitting someone else can have serious consequences. These are not toys. You must protect yourself by never putting yourself in a risky situation. Your behavior determines your level of risk. In addition to what is stated in each product's user manual, it is crucial to follow some simple rules:

- Use of Protective Equipment: It is essential to wear appropriate protective equipment, such as a helmet, a full wetsuit, an impact vest, and protective booties, to minimize the risk of injury. Foils have blunt areas that are necessary for their proper functioning but pose a real danger in the event of a collision. As a user, you are most exposed to this risk while on the equipment. Therefore, you must protect yourself accordingly with appropriate and compliant protective gear
- Foil handling: Handle your foil carefully, especially out of the water. Be extra vigilant when touching the edges without proper protection.
- Transport and Storage: During transport and storage, use protective covers to avoid accidental contact with sharp parts.
- Leash Use: Except for kitefoil boards, always equip your board with a leash of at least the same length as the board, as well as foot straps. These elements prevent the board from being fully released towards other users. Never foil at a distance shorter than the length of your leash, plus the length of your board, plus your drift from other riders, to maintain a sufficient safety distance in case of a fall. You should never allow a third party into this diameter which constitutes the area where your activity poses a risk.
- Only practice in spots suitable for the activity (safe water entry, no shorebreak, even seabed, orientation aligned with wind direction, etc.) and not frequented by participants of other water sports. The speeds reached with a foil require practicing alone or with other foilers to ensure an environment where everyone consciously anticipates each other's trajectories.
- Strictly follow the right-of-way rules, especially since the inertia and maneuverability of foils differ from traditional boards, particularly for beginners. Courtesy and a sense of responsibility should be part of your practice to avoid deviant behaviors that could lead to accidents.
- Be mindful of other iders and, in general, all users of the water, even if they do not have priority in the area where you are operating (they may underestimate your speed and danger zone). Never practice near children or those unfamiliar with this sport, as their reactions could be completely unpredictable. You would be fully liable. GONG SUP makes every effort to warn you of the risks and explain the recommended practice framework. You cannot ignore these instructions as it would put you, others, and the reputation of GONG SUP—a responsible company—at risk.
- Pay attention to water depth, as the presence of an appendage several tens of centimeters below a beachcraft is a new consideration for many practitioners, even those familiar with water sports. Breakages due to impact or contact with the bottom are not covered by the warranty.
- Maintain and regularly check your equipment, and do not make any technical modifications other than using products and solutions marketed by GONG-GALAXY.
- $\textbf{Start with supervision:} \\ lt is highly recommended to begin foil practice in a proper learning environment, \\ and begin f$

→ Warranty Terms

 $GONG\ SUP\ 1\ warrants\ this\ product\ against\ any\ non-conformity\ in\ accordance\ with\ articles\ L.\ 217-4\ to\ L.\ 217-$ 14 of the French Consumer Code for a period of 2 years (24 months) from the date of delivery. Any warranty claim will be governed by French law and submitted to the jurisdiction of French courts.

Definition of Non-Conformity

A non-conformity is established if:

- The product or any of its parts does not match the description provided on the product sheet.
- The product or any of its parts is unfit for its intended use
- The product or any of its parts has a manufacturing defect, assembly defect, or a notable imperfection.
- The warranty does not apply in the following cases:
- 0 You were aware of the defect at the time of purchase
- You could not reasonably have been unaware of the defect at the time of purchase.
- The defect results from the use of materials supplied or added by the user.

All our products are warranted for a period of 2 years (24 months) from the date of delivery.

Warranty Limitations

- Normal wear and tear, including the foil's sensitivity to galvanic corrosion.
- Damage caused by impacts, scratches, or collisions with foreign objects.
- Damage resulting from collisions or excessive exposure to UV, salt, or humidity outside of sessions.

While we take care in manufacturing and quality control, the warranty does not apply in the following cases:

- Damage caused by use not following mounting recommendations or for a different use than the intended one
- 0 Use of a front wing that is too large for the aluminum fuselage.
- Use of the product in powerful waves (shore break).
- 0 Any damage caused by improper maintenance or assembly.
- Any modification of the product from its original configuration.
- The warranty does not cover professional use (rental, teaching, competition).

This agreement is governed by French law, and any dispute will be subject to the exclusive jurisdiction of French courts. For sales outside the European Union, the present warranties and liability limitations are subject to the applicable local laws of the country of sale, and consumer rights may differ depending on local legislation. Any dispute concerning this product sold outside of France may be submitted to arbitration in accordance with the arbitration rules of the International Chamber of Commerce (ICC), and arbitration will take place in Paris, France.

Warranty Handling

Only manufacturing defects are covered by this warranty. In case of a defect, please send us photos via our contact form for a preliminary assessment. If necessary, the product must be returned at your expense to the following address for technical evaluation:

19. Rue Fernand Nouvion - ZA de Brais - 44600 Saint-Nazaire, France.

Si le produit est jugé défectueux, GONG SUP 1 s'engage à le remplacer ou à couvrir les frais de réparation.

within a certified club or school, and to read all our articles on the GONG forum. This helps you acquire a sufficient level of autonomy and awareness of the challenges involved in foil practice

By using this product, you accept all risks associated with its use, including bodily injuries and material damages. The company disclaims any responsibility in case of injury or accident resulting from the use of this foll, whether proper or improper, and from non-compliance with the safety instructions mentioned in this manual. The user is fully responsible for their own equipment and its use.

Disassembly / Rinsing / Protection

The fuselage of your foil is made of aluminum or titanium. The screws and inserts for carbon masts are metal. These metal components are naturally prone to a common phenomenon called **galvanic corrosion**, especially in salty environments. Therefore, the foil requires diligent maintenance. It is essential to **fully** disassemble and thoroughly rinse your foil after each use and store it dry in its cover between sessions.

Failure to follow this recommendation will lead to premature and irreversible wear of the foil. Even if corrosion is not visible externally on the fuselage, the metal can still corrode internally, eventually causing a complete break. GONG SUP 1 cannot be held responsible in the event of an accident due to poor

To preserve your foil, GONG SUP 1 recommends regularly applying an anti-galvanic corrosion lubricant to the fitting areas and screw inserts. As for the carbon parts of your foil, regular maintenance and inspection of their condition are necessary.

Repair / Replacement of Consumables

Carbon is a noble and high-performing material if well-maintained. However, it is sensitive to impacts, especially on the tips and trailing edges. A crack or damage to the carbon can be particularly harmful and significantly reduce the foil's performance. Consult your local repairer/shaper promptly to restore your equipment if you notice any damage.

Ensure that no sand gets into the inserts or housings before screwing. If sand has infiltrated, rinse it thoroughly with plenty of water. Otherwise, this could cause irreversible damage to the threads

Always check that all elements of the foil are securely tightened before each use.

As soon as you notice irreparable degradation of your equipment, check our online spare parts catalog on the website WWW.GONG-GALAXY.COM, and replace the worn parts. Regularly change your screws

For additional information about the technical characteristics of the equipment, its use, or any safetyrelated questions, we invite you to visit our online forum.

The GONG-GALAXY.COM website has compiled a summary of rules in the «HOW TO» section. We ask you to read these rules carefully for everyone's safety and enjoyment

The information contained in this manual is subject to change at any time without notice

DGONG

FOIL RANGE



- **2 3x** M6x50 mm Torx T30
- **3 2x** M6x16 mm Torx T30
- → V2 ALU Mast | V2 Front wing | V2 Stab



- 2 3x M6x30 mm Torx T30
- **3 2x** M6x16 mm Torx T30
- → V2 Carbon Mast | V2 Front wing | V2 Stab



- **1 2x** M6x25 mm Torx T30
- 2 3x M6x30 mm Torx T30
- 3 2x M6x25 mm Torx T30



- 2 3x M6x30 mm Torx T30
- **3 2x** M6x16 mm Torx T30
- → V3 Carbon Mast | V2 Front wing | V2 Stab





- 12x M6x25 mm Torx T30
- 2 3x M6x50 mm Torx T30
- **3 2x** M6x25 mm Torx T30
- → V2 ALU Mast | V3 Front wing | V3 Stab



- 1 2x M6x25 mm Torx T30
- 2 3x M6x30 mm Torx T30
- **3 2x** M6x25 mm Torx T30
- → V2 Carbon Mast | V3 Front wing | V3 Stab